



www.iusevillaciudad.org Enero 2014. Número 2.364 comunicacion@iusevillaciudad.org

JOSÉ M. GARCÍA COMPARECIÓ ANTE LOS MEDIOS



En un ejercicio de transparencia y de proximidad, el recién nominado por el Consejo Local como concejal y portavoz del grupo municipal **José Manuel García**, quiso comparecer ante los medios de comunicación locales apenas transcurridas 12 horas desde su elección. García estuvo acompañado en la rueda de prensa por la portavoz adjunta, **Josefa Medrano**, quien tuvo un emocionado recuerdo del anterior portavoz **Antonio Rodrigo Torrijos**, por su valentía, honestidad, generosidad y

por su entrega en la tarea de representar en el ayuntamiento a esta fuerza política. Medrano presentó a José Manuel García, del que podemos escuchar toda su intervención en <http://bit.ly/1ajObwC>

El nuevo portavoz contestó a las preguntas de los periodistas, tras una intervención en la que destacó que su preocupación será trabajar intensamente para encontrar una solución a los problemas de las sevillanas y los sevillanos, sobre todo en materia de empleo y de vivienda, además de defender el carácter público de los servicios municipales que sirven al conjunto de la ciudadanía, como factor de cohesión social.

García calificó la gestión del alcalde como “insuficiente y deficiente” y advirtió de la constante venta de humo que practica Zoido, del que dijo que era un alcalde “incapaz de resolver los problemas reales de la gente”, calificando de “grave situación excepcional” el momento que vive la ciudad, tras dos años y medio perdidos por la gestión del PP en el gobierno.

El nuevo portavoz municipal avanzó que pretende continuar la política que ha venido practicando el grupo hasta el momento, insistiendo en que va a plantear a las organizaciones vecinales, sindicales, de personas consumidoras y otras fuerzas políticas, la aprobación de un Plan Extraordinario de Empleo que ofrezca oportunidades de trabajar a quienes acumulan ya muchos meses en el desempleo y luchan a diario por la misma supervivencia, a quienes Zoido ha sido incapaz de ofrecer una salida.

La recuperación de los instrumentos de la solidaridad en materia de vivienda, tales como el Parque Social de Viviendas o la Oficina contra los abusos OTAINSA, eliminados por Zoido a mayor gloria de promotores y especuladores, será otro de los objetivos principales que José Manuel García se propone para atender, de verdad, los problemas reales de la gente.